

Communiqué de Danielle SARRELABOUT (ex LAFONTA)

Ancienne élue, majorité de la gauche

Responsable Vicquoise du Parti Communiste Français

Pour Vic, bâtissons une gauche citoyenne !!!

Force est de constater qu'aucune des cinq listes présentées aux prochaines élections municipales ne représente les valeurs de gauche !

Vous savez, cette gauche :

- qui s'engage à améliorer le pouvoir d'achat et les conditions de vie de ses citoyens, par la mise en place de services publics de santé, de transport, d'accès à la culture,...
- qui soutient la vie associative, acteur incontournable et nécessaire pour que vivent nos villages, alors qu'ils font face à des difficultés sans précédent suite aux coupes budgétaires, à la baisse des financements, à la remise en cause des emplois aidés,...
- cette gauche, alternative et de progrès, qui lutte contre la précarité par la mise en œuvre d'une véritable politique sociale envers les plus vulnérables. La misère est de plus en plus forte dans nos campagnes, elle touche nos jeunes comme nos retraités, même le travail ne nous en protège plus désormais. Outre les dégâts humains insupportables, ce sont les commerces qui ferment, les écoles et nos villages qui se vident.
- Cette gauche, écologique, et citoyenne, qui met en œuvre une politique de préservation de nos biens communs, de protection des ressources universelles, de lutte pour une agriculture paysanne et vivrière, pour l'accès à une alimentation saine et de qualité pour tous, avec des paysans qui vivent de leur exploitation.

Le constat est accablant : 100 % des candidats qui se présentent ne sont animés que par leur intérêt et un égo démesuré. Tous s'attachent à préciser qu'ils baisseront les impôts, maîtriseront les finances... Bref après les règlements de compte, leur principal objectif est de gérer la ville comme ils gèrent une entreprise.

Ce n'est pas notre choix de vie, nous ne voulons pas de cette politique !

Aussi, les communistes Vicquois ne se reconnaissant dans aucune des listes en présence, ne donneront pas de consigne de vote et seront vigilants en regard de l'action de la future majorité municipale ;
(Pour ma part, je voterai blanc !)

Ils appellent les vicquoises et les vicquois à se rassembler dans l'objectif de constituer un front de rassemblement fédérant les forces progressistes de notre ville.

Ainsi, nous souhaitons construire pour demain ;

Bâtir ensemble une force de gauche alternative et de progrès pour VIC 2020.



pcf65@orange.fr



05.62.93.12.67.